

齋小だより

元気
本気
笑顔

鶴岡市立齋小学校
学校だより
R 7. 7. 29

76 日間の 1 学期終了

4月8日の始業式から7月28日の終業式まで4か月、充実した1学期が終わりました。様々な学習や活動を行い心身ともに成長した学期となりました。パワーアップした「元気・本気・笑顔」が多くの場面で見られました。入学式ではあどけない笑顔だった1年生は、4か月でひらがなすべてが書けるようになり、短い作文を書けるまでになりました。上学年は、様々な場面でリーダーシップを発揮し、あいさつや遊び方などを呼び掛けていました。新たな役割が成長のきっかけとなっています。これからの活躍も楽しみです。

保護者、地域の皆様からもたくさんのご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。7月29日～8月25日まで夏休みになります。子ども達にとって安全で楽しく有意義な夏休みになりますよう引き続きご理解・ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。



朝の挨拶運動の様子

齋地区のお年寄りの方へ思いを届けよう

齋地区の75歳以上の方(300名以上)へ、小学校3年生以上の児童が、感謝の手紙を書きました。社会全体(齋地区)の発展に尽力して下さった皆さんに、心を寄せて自分なりの文章で思いをつづりました。

6月22日の齋地区敬老会の場で、「お手紙、届いたよ」「うれしかったよ」と感謝の言葉をいただきました。また、学校や個人宅に直接、お礼のお手紙をいただきました。この場を借りて、御礼申し上げます。

学校にお孫さんがいなければ、なかなか子どもたちと触れ合う機会もないのが現実です。少しでも、多くの方と交流できるように、自治振興会やコミュニティセンターの方とも連携して取り組みを深めていきます。



今年度の敬老会の風景より

今年も「外内島きゅうり」大きく育っています



齋小学校の3年生が育てている伝統野菜「外内島きゅうり」。今年も収穫の時期を迎えています。毎年きゅうりの先生をお願いしている伊勢横内の阿部正一さんの指導のもと、大きく実ったきゅうりを見て、子ども達も大喜び。これから試食やレストラン訪問、種取りなども経験していきます。齋地区独自の学習を通して、郷土愛も育てていきます。